

La réponse du Général fut, que nous n'étions pas plus exposés que les autres, & expédia un petit Bâtiment, avec ordre de nous escorter jusqu'au dernier Mouillage de la Riviere.

Un gros vent de Nord-Est nous retint trois jours dans la rade, d'où nous partîmes le 15, & nous rendîmes seulement au trou St. Patrice; le lendemain 16, d'un vent de Sud-Ouest nous levâmes l'ancre, & nous arrivâmes environ à une lieue de l'Isle aux Coudres, où l'impétuosité des courants nous obligea de mouiller, & en même-temps la grande ancre fut cassée; le mouillage n'étant point favorable, peu s'en fallut que nous ne fussions jetés en côte. Nous fûmes à deux doigts du naufrage, mais il eut été avantageux, puisque nous étions encore sur les terres du Canada.

Nous partîmes le 17, & mouillâmes avec les deux autres Pacquebots dans le bon mouillage de l'Isle aux Coudres, d'où nous ne pûmes sortir que le 27; un vent de Nord-Est nous y retenoit, nous conform-